

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 30

PUBLIER A 10:00 A.M., H.A.E.
SAMEDI, LE 16 MAI 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce les nominations ci-après dans le service diplomatique canadien:

M. Jean-Louis Delisle, ambassadeur au Costa Rica concurremment accrédité auprès du Salvador; du Honduras, du Nicaragua et du Panama, est nommé ambassadeur en Turquie. Il succède à M. Bruce Williams, dont la prochaine affectation sera annoncée en temps utile.

M. J. Blair Seaborn devient membre de la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Vietnam, en remplacement de M. G.E. Cox, dont le mandat est terminé.

M. Norman F.H. Berlis, actuellement haut-commissaire du Canada au Tanganyika et en Ouganda, est en outre accrédité au même titre auprès du Kenya. Il continuera à résider à Dar Es-Salam.

M. Delisle est né à Québec le 14 janvier 1912. Il a fait ses études au Petit Séminaire de Québec, à l'Université Laval, puis à Oxford en qualité de boursier Rhodes. Il entre au ministère des Affaires extérieures en 1942, puis est affecté successivement à Rio de Janeiro et à Boston, où il remplit la fonction de consul général suppléant en 1953. L'année suivante, il est chargé d'affaires a.i. à Varsovie. En 1957, il représente le Canada à